

GAZA — LES FORCES SIONISTES PRENNENT LES CIVILS POUR CIBLES

Les souffrances des Palestiniens se sont aggravées

DROGUE À L'ÉCOLE

Saïed contre les poisons de la jeunesse



Face à la propagation alarmante de la drogue dans les établissements scolaires, le Président Kais Saïed appelle à une mobilisation générale. Sécurité renforcée, sensibilisation quotidienne et réforme en profondeur du système éducatif sont au cœur de ses orientations.

► page 3

COOPÉRATION NOUVEAU-BRUNSWICK- CANADA AVEC L'AFRIQUE FRANCOPHONE

La Tunisie parmi les six pays prioritaires

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Mondher Belaïd, a reçu mardi, au siège du département, le ministre des Affaires intergouvernementales, de l'éducation postsecondaire, de l'emploi et responsable de l'immigration et des affaires militaires dans le gouvernement de la province canadienne du Nouveau-Brunswick Jean-Claude d'Amours, en présence de l'ambassadeur du Canada en Tunisie, Alexandre Bilodeau, et du directeur général de la coopération internationale, Malek Kochlaf, selon un communiqué publié sur la page officielle du ministère.

► page 4

EDITORIAL

Tunisie-Afrique : des atouts réels pour passer à des paliers supérieurs

Par Nouredine HLAOUI

LA Tunisie nouvelle est convaincue de la nécessité de varier ses partenariats économiques et d'opter pour des approches innovantes dans le sens où il faut avoir une coopération positive et fructueuse avec les pays frères et amis, plus particulièrement ceux du continent africain, où les opportunités sont nombreuses pour en bénéficier dans le cadre du respect des intérêts mutuels.

C'est donc dans ce cadre que l'on peut placer les derniers contacts menés par la diplomatie tunisienne sur la scène africaine avec la participation de notre ministre des Affaires étrangères, de la Migration et des Tunisiens à l'étranger qui participe aux réunions des différentes institutions africaines ainsi qu'au deuxième Sommet italo-africain à Addis-Abeba.

Force est de mentionner la toute récente ouverture de la première édition du Salon du tourisme et de l'artisanat tuniso-ivoirien (Satit 2026), organisé à Abidjan du 5 au 8 février 2026, qui permet de faire la promotion des atouts touristiques du pays et mettre en valeur la richesse de ses produits artisanaux dans la mesure où le Satit 2026 constitue une plateforme pour les rencontres entre professionnels tunisiens et ivoiriens, tout en ouvrant des perspectives prometteuses pour les échanges commerciaux et l'investissement.

Il va de soi qu'on doit se féliciter de la dynamique qui se renforce entre la Tunisie et la Côte d'Ivoire et qui représente un des principaux jalons d'un exemple pour la future coopération entre notre pays et les autres pays du continent, surtout que tous les atouts sont favorables à un pareil renforcement de la coopération.

Il faut dire que l'absence de barrière linguistique, le retour à la stabilité politique dans ce pays incite nos compétences à s'y installer, ce qui explique la croissance remarquable du nombre de Tunisiens établis dans ce pays, alors que près d'une centaine d'entreprises économiques tunisiennes opèrent actuellement en Côte d'Ivoire.

La présence d'une importante communauté et d'entreprises ne peut qu'aider à l'instauration d'un climat de confiance avec les partenaires ivoiriens, sachant que lesdites entreprises tunisiennes opèrent dans des secteurs à haute valeur ajoutée tels que les industries pharmaceutiques, l'assurance, l'ingénierie, le bâtiment, les services, l'enseignement supérieur, la formation hôtelière, la santé, la numérisation et les TIC.

Les investissements tunisiens dans ce pays et dans bien d'autres du continent africain ne peuvent qu'évoluer positivement pour peu qu'on encourage l'établissement de liaisons directes aériennes, maritimes et terrestres, la réduction des coûts des transports des personnes et des marchandises et une meilleure adéquation des textes réglementaires.

Bref, la prise de conscience est faite quant à l'extrême importance de la diplomatie économique en tant que puissant levier pour accélérer l'internationalisation des PME tunisiennes et renforcer leur présence effective et efficace à travers l'Afrique. Et avec la volonté, on est optimiste quant à un prochain passage à des paliers supérieurs et concrets.



9 77 0 3 0 9 9 9 0 0 0

CNRD — BÂTIMENTS MENAÇANT RUINE

La démolition pose encore problème

48^E SESSION DU CONSEIL EXÉCUTIF DE L'UNION AFRICAINE

La Tunisie renforce son rôle en Afrique



À Addis-Abeba, le ministre des Affaires étrangères, Mohamed Ali Nafti, conduit la délégation tunisienne à la 48e session du Conseil exécutif de l'Union africaine. Multipliant les rencontres bilatérales, il a réaffirmé l'engagement de la Tunisie en faveur de la paix, de la sécurité et de l'intégration économique du continent. Les discussions ont aussi porté sur le suivi des projets communs et le soutien aux candidatures tunisiennes dans les instances africaines.

► page 3

EXPOS OSAKA 2025

Retour sur la participation tunisienne

La Presse — Le Cepex a organisé hier une cérémonie qui a rassemblé les différentes parties ayant participé de près ou de loin à la conception et à l'animation de l'espace tunisien lors de la manifestation universelle.

► page 4

ABONNEMENT

12-02-26



SPORT

► pages 15 — 16

VAR ET RÉALISATEURS TV

Le maillon perdu

La Presse — Chaque match à enjeu est pratiquement une potentielle polémique relative à la VAR. Tellement qu'on n'en finira jamais d'évoquer les cas de buts ou de penalties refusés ou accordés.

CONFÉRENCE DE PRESSE DE SABRI LAMOUCHI

« C'est le plus grand challenge de ma carrière »

La Presse — A l'occasion de sa première sortie officielle devant les médias tunisiens, Sabri Lamouchi s'est confié : être sélectionneur de l'équipe de Tunisie est son plus beau défi en tant qu'entraîneur, voire en tant qu'homme.

REGARDS SUR LE MERCATO HIVERNAL
Un « mercato » assez actif

La Presse — Plus d'une quarantaine de joueurs ont « bougé » à l'occasion du dernier « mercato » hivernal. Les uns se sont renforcés, les autres ont colmaté les brèches. Avec quels résultats ?

BASKET — PLAY OFF-7^E JOURNÉE

La bonne affaire du CA

En battant la JSK facilement 104-86, le CA a conforté sa position de leader du championnat. En même temps, l'USM se fait piéger face à l'ESS sur un petit point 67-66.

HABIB BEYE A ÉTÉ REMERCIÉ PAR RENNES

Comment il a perdu son crédit...

Battu largement à Lens samedi (3-1), le Stade Rennais s'enfonce dans la crise. Et avec lui, la méthode Habib Beye a interrogé... Jusqu'à pousser le club brevet à écarter son technicien lundi. Sportivement, Beye ne trouvait plus de ressort. Dans le vestiaire, la mise à l'écart de Brice Samba semble avoir créé plus de remous qu'elle n'a posé de cadre. Que le successeur de Beye devra retrouver.

À GAZA, LE CINÉMA DÉPLOIE DE PETITES AILES

Réparer l'enfance

La Presse — Dans un territoire meurtri par la guerre, le cinéma se réinvente en acte de soin et de résistance. Avec Little Wings Cinema, initiative lancée par la Fondation Masharawi dans le cadre des Festivals de l'Espoir - Gaza 2026, l'écran devient un refuge itinérant, offrant à plus de 500.000 enfants un espace de joie, d'imaginaire et de reconstruction.

CULTURE



IMPÔT SUR LA FORTUNE

Un équilibre délicat entre équité et cohérence économique

La Presse — L'introduction de l'impôt sur la fortune dans la loi de finances 2026 représente, pour les autorités fiscales, un outil d'élargissement de l'assiette et de consolidation des ressources publiques. Mais plusieurs experts appellent à une vigilance accrue quant à ses modalités pratiques et à son impact potentiel sur l'investissement.

► page 6

ÉCONOMIE

RAMADAN À KAIROUAN

Les préparatifs vont bon train

La Presse — Célèbre pour son ambiance ramadanesque très spéciale, la capitale spirituelle du Maghreb a commencé, il y a plusieurs semaines, les préparatifs relatifs aux manifestations religieuses, culturelles, économiques et sociales propres au mois sacré.

SOCIÉTÉ

